

Burundi : plus de 14 % de degré d'infirmité parmi les nouveaux cas de la lèpre

@rib News, 06/02/2014 â€“ Source XinhuaLe Burundi enregistre plus de 14 % de degré d'infirmité parmi les nouveaux cas de la lèpre, dépassant la moyenne mondiale de 6%, a déclaré jeudi à Bujumbura Dr Thaddée Ndikumana, directeur du programme national de lutte contre la tuberculose et la lèpre, lors d'une conférence de presse. Il a noté que la lèpre reste au Burundi une maladie infectieuse qui handicape énormément quand le traitement n'est pas initié à temps. Plus de 20% des malades chaque année portent des signes d'infirmité notamment la paralysie, les plaies, l'amputation des doigts et orteils ou la mutilation complète et la baisse de la vue.

Dr Ndikumana a aussi indiqué que la détection précoce, la sensibilisation de la population, la prise en charge des complications de cette maladie figurent parmi les perspectives de 2014. Cependant, le Burundi, qui enregistre actuellement environ 400 cas nouvellement détectés par an, ne figure pas parmi les pays africains les plus touchés par cette maladie, a-t-il fait remarquer. L'effectif élevé des lépreux au Burundi est localisé dans les zones frontalières avec la Tanzanie et la République Démocratique du Congo (RDC) classés dans les pays les plus touchés par la lèpre, a-t-il ajouté. Par ailleurs, cette maladie dont la voie de transmission de "mycobacterium leprae" (bacille responsable de la lèpre) est généralement aérienne (par inhalation des gouttelettes de sécrétions nasales des lépreux) est aggravée par le retard dans le diagnostic, la stigmatisation des malades et la promiscuité, a-t-il signalé.